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Es war eine interessante Veranstaltung
der Architektenkammer Rheinland Pfalz
im ”ZDF Sportstudio” , moderiert von
dem ZDF Profi - Moderator Volker Angres.
Dank ihm war es ein interessanter Vormittag,
welcher die Herausforderungen und
Schwierigkeiten der Energiewende
und Umsetzung im Gebäudebereich
beleuchtete.
Die Wirtschaftsministerin des Landes und
”Ökologia” Nachfolgern Steffi Lemke sowie
der Präsident der Architektenkammer
Gerold Reker sowie der Architekturprofessor
Manfred Hegger und ich diskutierten über
nachhaltige Energiegebäude in Zeiten der
Energiewende.
Nicht alles, was auf dem Papier als nachhaltiges
Bauen nett aussieht, lässt sich – leider – oftmals
so umsetzen.
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